
会 議 録            会議名：令和年５度 第４回 運営推進会議（せとうちの郷） 

■ 日 時 令和５年１１月２４日（金）10：00～11：00   

■ 出 席 者 別紙参照 

 書 記       豊田堅一 

■ 議 題 

１．『せとうちの郷の取り組みについて 外部評価項目の説明』 

２．藤花ちゃん食堂報告 第１１回・１２回 

３．利用者状況について 

４．事故、ヒヤリ・ハットの報告について 

５．ご利用者様の様子について 

６．ご意見等 

■ 内 容 ： 

１．『せとうちの郷の取り組みについて 外部評価項目の説明』（小規模 豊田 特養 森田）（資料 １） 

  せとうちの郷の外部評価項目の説明して報告行う。 

質問 ： 避難訓練の時に、訓練を免除されている利用者はいるのか。 （樋詰様） 

回答 ： 体調不良などの利用者のみ免除している。基本的には全利用者参加にしている。 

     （特養 森田 ） 

 

２．藤花ちゃん食堂報告 （特養 森田）（資料 ３） 

  第１１回・１２回の実績報告を行う。『藤花ちゃん食堂』の説明 

  質問 ： 特に質問はなかった 

 

３．利用者状況について （特養森田 小規模豊田） （資料 ３） 

 資料２にてショートステイと特養入所の状況説明を行う。 

資料２にて小規模の状況説明を行う。 

 

４．事故、ヒヤリ・ハットの報告について（特養森田 小規模豊田）（資料 ４） 

  事業所毎に事故の発生状況について報告、合わせて事故の内容と対応策の報告。 

 

５．ご利用者様の様子について（小規模豊田） 

広報誌１０月号・１１月号（配布資料） 

 

６．ご意見等 

  はるか正富事務長より 

  大城施設長が１１月３０日付で退職に伴い、来月１２月１日より正式にせとうち・せとうちの郷施設長に 

就任する。 

 

 



  以前発表した職員の杉山の事例が、全国老人福祉施設大会。研究会議（岐阜）に推薦され発表することに 

なった。１１月２９日・３０日（特養 森田） 

 

西大寺公民館より案内（角木様） 

  公民館どおりの内容の説明あり。 

  文化祭が盛況だった。映画「NAGASHIMA」の上映会があるので、参加できる方は観て欲しい。 

  公民館カフェの案内 

 

  東区地域包括支援センター（小渋様） 

  地域包括支援センターだよりの説明あり。 

 

 老健はるかより案内（田尾様） 

 事務長として今後出席をしていく。 

 地域の方にも見学に来て欲しい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 次回開催日令和６年１月２６日（金） 10：00～ 

 
 
 

施設長 ケアマネ 相談員 リハ 栄養士 事務 看護師 
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